

Malta

College

Das College und das Schulsystem, das wir besucht/kennengelernt haben, hat uns sehr beeindruckt. Das College Gelände war sehr groß und vor allem sehr modern. Insbesondere die neue Bibliothek hat mich sehr beeindruckt, diese ist mehrere Etagen hoch und sehr modern eingerichtet. Eine Sache ist mir persönlich besonders hängen geblieben und zwar die „kleinen Hütten“. In diese konnten sich bis zu 6 Personen rein setzen und z.B. Gruppenarbeiten erledigen. Das Besondere an den Hütten ist das diese sehr modern sind, sie besitzen alle möglichen Anschlüsse so, dass jeder seine technischen Geräte dort anschließen kann.

Das Schulsystem auf Malta ist auch sehr interessant, da die Schüler dort Geld bekommen. Ein weiterer Punkt, den wir sehr interessant fanden ist, dass sich das Schulsystem dem Wirtschaftssystem anpasst.

Insgesamt war das College sehr interessant. Die Guides, die uns das College gezeigt haben, waren zudem auch sehr nett und höflich. Spannend war, dass wir zwei Schüler*innen unserer Schule dort getroffen haben, die an diesem College ein Berufspraktikum absolvierten. In einer informativen Unterhaltung konnten sie uns interessante persönliche Eindrücke mitteilen.

Business Englisch

Der Business English Kurs war auch sehr spannend und informativ. Bei dem Kurs hatte ich das Gefühl, dass ich was lerne, was mich im Leben weiterbringt. So etwas wie First Impression oder ein Lebenslauf schreiben das sind Dinge, die mir für meinen beruflichen Werdegang weiter helfen können. Der Lehrer war auch wieder sehr nett. Allgemein waren dort alle sehr nett und höflich.

Malta - Kultur

Malta ist wunderschön und hat viele schöne alte Häuser mit großen farbigen Türen, insbesondere die kleinen Gassen haben mir sehr gefallen. Überall merkt man den Einfluss anderer Kulturen, insbesondere die arabische, die britische und die italienischen Einflüsse sind überall zu finden. Malteser sind zudem auch sehr religiös. Die Kirchen sind wunderschön dort und es gibt sehr viele.

Das Essen auf Malta ist auch sehr lecker und vielfältig, von Fisch über Brot gibt es dort alles. Wir haben dort das Brot für uns entdeckt, insbesondere das Gericht Ftria .Ftria ist Brot das mit unterschiedlichen Zutaten belegt werden kann z.b Hühnchen und Käse. Man kann ftira dort überall kaufen und dies in den unterschiedlichsten Varianten.

